

Schützen-Bezirksverband feiert mit 360 Gästen im Forum in St. Hubert

ST.HUBERT (mar) Das Kendeldorf wurde am Samstag bei leichtem Nieselregen zum großen Schützen-dorf. Nach dem Anreten um 18 Uhr auf dem Schulhof am Forum fanden sich um 18.30 Uhr rund 360 Schützen aus 14 Bruderschaften in der St. Huberter Pfarrkirche ein, wo zu Beginn des Bezirkskönigsfestes ein festlicher Gottesdienst stattfand. Der Messe schloss sich ein kleiner Umzug zum Forum an. Das Bezirkskönigsfest fand in St. Hubert statt, weil im Juni dieses Jahres der amtierende Schützenkönig der St. Huberter Männerschützen, Thomas Greifzu, am Voescher Bürgerhaus mit dem 556. Schuss neuer Bezirkskönig geworden war.

Es funkelte nur so am Samstagabend, als die Bruderschaften – musikalisch begleitet vom Schmalbroicher Trommlercorps – mit ihren Damen und Fahnen in das herbstlich geschmückte Forum einzogen. In Abwesenheit des stellvertretenden Kempener Bürgermeisters, Otto Birkmann, nahm Bezirksbundes-



Im Forum in St. Hubert wurde am Samstag das Bezirkskönigsfest gefeiert. Im Bild das Bezirkskönigshaus der Voescher Männerschützen (von links): Ministerpaar Sandra und Patrick Osburg, Königspaar Thomas und Britta Greifzu sowie das Ministerpaar Birgit und Detlef Frühauf mit ihrem Sohn Marc.

FOTO: MAR

meister Thoe Kother die Proklamation des neuen Bezirkskönigs und des Schützennachwuchses vor. Die Standarte hatten die Männerschützen aus Voesch schon beim Vogel-schuss erhalten.

Der Proklamation schloss sich ein flotter Tanzabend mit einer reich bestückten Tombola an. Für die Raucher unter den Schützen war vor dem Forum extra ein Zelt aufgebaut worden.